

Le président Nicolás Maduro inaugure deux stations de métro au Venezuela



Caracas, 30 avril (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a inauguré les stations Francisco de Miranda et Rafael Urdaneta du métro de la ville de Valencia, la capitale de l'État de Carabobo. Ces nouvelles stations font partie d'un projet d'investissement de plusieurs millions de dollars pour améliorer le réseau des transports dans cet État.

Nicolás Maduro a également annoncé l'achat de 100 bus chinois, de marque Yutong, qui seront mis en circulation dans cette ville et il s'est rendu sur le chantier du tunnel qui reliera la ville de San Diego à Valencia.

Le nouveau métro de Valencia, dont le coût s'élève à 700 millions de dollars, parcourra plus de 4 kilomètres, et il sera emprunté par 150 000 passagers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54472-le-president-nicolas-maduro-inaugure-deux-stations-de-metro-au-venezuela>



Radio Habana Cuba